



Silence... On tourne pendant les vacances !

publié le 25/02/2020

Pour quelques élèves de 5e D, vacances riment avec... aisance devant la caméra ! En effet, les principaux acteurs du court-métrage initié par une jeune lycéenne en cinéma, Ludivine Larrue, ont accordé de leur temps pour tourner des scènes à Talmont et au Pont du Diable à Saint Palais. Ils ont pu aussi observer les prises de vue réalisées par un drone pour de superbes plans cinématographiques. Afin de parachever ce projet pédagogique, reste une scène à filmer au phare de Cordouan. Ce court métrage d'une vingtaine de minutes sera projeté au collège, le 23 juin prochain.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.